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                                       Gymnastique Volontaire de Crolles 
 

                            RAPPORT MORAL DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2023 
 

Chers  Adhérentes  et  Adhérents, 

Comme nous vous l’avions présenté lors de notre précédente Assemblée Générale qui s’est tenue en Janvier 

2022, sous la conduite des deux Coprésidents,  l’année 2022 a eu comme premier objectif  de reconstruire le 

Bureau et d’étoffer le Comité Directeur de notre Association. 

Pari tenu !   

Les appels à candidature ayant été lancé à plusieurs reprises au sein de notre Association,  de nombreuses  

prises de contact auprès des Adhérents ont été réalisées,  des réunions d’échanges s’en sont suivies afin de 

formaliser notre organisation, de définir les missions et les rôles en prenant en compte les  domaines de 

compétences et les motivations de chacune et chacun. 

Une année d’exercice qui s’est déroulée  en mode « construction-rodage » durant laquelle toute l’équipe  

s’est pleinement  investie afin d’assurer le bon fonctionnement de l’Association, le maintien de sa tenue 

budgétaire,  tout en menant  parallèlement des actions d’amélioration, dans un contexte toujours marqué 

par la crise sanitaire. 

 

1/ Faits marquants saison 2021-2022 

En date du 06 Septembre 2021, démissions simultanées de Gérard FRANCESCHINI Président de l’Association 

et de Christian RAPHEL, Secrétaire. 

En l’absence d’un représentant légal de l’Association, et de la criticité de cette situation, plusieurs  réunions 

de CODIR ont été menées  ayant pour objectif de constituer rapidement  un Bureau provisoire, en attendant 

la prochaine Assemblée Générale fixée en Janvier 2022. 

En date du 21 Septembre 2021, élection par les membres du CODIR de deux nouveaux Coprésidents de 

transition, Régis AUDIBERT et Patrick GUILLAUME. 

Dès lors, un travail d’équipe a été réalisé tout au long de l’année afin d’assurer d’une part la poursuite des 

activités, et de construire la future organisation d’autre part. 

Lors de l’Assemblée générale, Régis AUDIBERT et Patrick GUILLAUME ont été élus en tant que  Coprésidents  

à l’unanimité.   

Les inscriptions ont été réalisées sur le nouvel  outil informatique, les avoirs de l’année précédente ont été 

remboursés ou déduits, et  nous avons enregistré en ce début de saison 415 adhérents, répartis en 298 

femmes et 117 hommes.  
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Les activités sportives ont été dispensées malgré un contexte sanitaire toujours marqué par la crise sanitaire, 

avec obligation d’assurer le contrôle des pass, le respect des jauges dans chaque discipline et le 

remplacement d’un animateur en cas d’absence de pass sanitaire. Cependant, les cours d’aquagym n’ont pas 

pu être maintenus suite aux changements d’horaires imposés par la Communauté de Communes, et du 

manque d’un animateur maitre-nageur. 
 

Activité montagne : 

 - 36 randonnées pédestres programmées, 8 n’ont pas pu se faire pour cause de mauvais temps.  

- 15 sorties raquettes ont été réalisées, 1 annulée pour cause de mauvais temps,   

- 6 sorties ski de fond ont été maintenues. 

 

Séjours organisés par les ABR : 

- Séjour altitude (entre 2500 et 3000 m) en Maurienne en sept 2021, organisé par JP. PEPIN 

- Séjour raquettes à Champsaur près de Saint-Léger-les-Mélèzes en janvier 2022 organisé par   P.REY 

- Séjour raquettes à Beaufort en mars 22, organisé par JJ. PEPIN 

- Séjour randonnée en Champsaur/Valgaudemar en juillet 2022, organisé par C.CARRASCO 

 

Bilan financier :  

L’exercice clos le 31/08/22 se solde par un déficit de 7651€, qui s’explique pour plusieurs raisons, telles que le 

non renouvellement de plus de 180 adhérents suite à la pandémie, l’absence de maître-nageur pour l’activité 

aquagym qui a du être supprimée, et les remboursements ou avoirs pour lesquels les activités n’ont pas été 

réalisées. Les fonds propres s’élèvent à la somme de 35789€. 

 

Evénementiel : 

- Décembre 2021, déjeuner au restaurant à Méaudre, à l’issue d’une sortie Raquettes, ouverte également 

aux autres adhérents. 

- Juin 2022, pique-nique partagé en commun activité rando aux « Marais des Séglières » (Belledonne).  

 

Enfin pour clore la fin de cette saison, une rencontre  a été l’occasion, en juin dernier, de réunir les membres 

du Bureau, le CODIR, les  Animateurs salariés et les Animateurs bénévoles, afin d’apprendre à mieux se 

connaitre dans cette phase de construction. 

 

Les rapports moral et financier présentés  ont été votés à l’unanimité. 

 

2/ Faits marquants et décisions de la saison 2022-2023 

Reprise des activités le 12 septembre 2022, et nous avons enregistré une hausse de 10% du nombre d’inscrits 

par rapport à la saison précédente. 

 

SAISON 
Total 

Adhérents 
Femmes Hommes Crollois 

Interne 
ComCom 

Hors 
ComCom 

2022-2023 442 335 107 307 128 7 
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Deux nouvelles activités ont été proposées dès la rentrée (APA et BODYZEN) ;  l’activité YOGA a été supprimé 

par manque de participants.  

Accueil d’une nouvelle Animatrice salariée, Hélène REGENNASS, en charge des activités Body zen et Pilate. 

 

Evolution des membres du Comité de Direction : 

 

AUDIBERT Régis DUBOISY Serge  HANICOTTE Véronique  PEPIN Jean-Pierre  

CHANCELADE Sylvie  FOUCAULT Annick   LAUTIER Brigitte   PETIT Jacques  

CHAUMET Claire  GABELLE Marie  MOLLON Anne-Marie  THINON Serge  

DESLOT Evelyne  GRACIA Martine  MORICONI Hélène  THOME Martine  

DESSAIGNE Christine  GUILLAUME Patrick  NAPOLITANO Serge   

 

Le Comité de Direction s’est renforcé par la création du Pôle Secrétariat composé de  Sylvie CHANCELADE, 

Evelyne DESLOT, Véronique HANICOTTE et Martine THOME élues à l’unanimité. 

Nous actons à compter de la date de notre Assemblée Générale, la démission de Patrick LE PENDEVEN en 

tant que Responsable de la Commission Evénementiel, et  nous lui renouvelons nos plus vifs remerciements.  

 

Pilotée par le CODEP38 dans le cadre de son tour d’Isère, une réunion d’échange inter GV s’est déroulée sur 

Crolles au mois d’octobre. Cette première rencontre a permis en premier lieu  à chaque Association du 

Grésivaudan de présenter son organisation,  ses forces et faiblesses, avec un souhait partagé de poursuivre 

cette  démarche. 

 

En ce qui concerne l’activité Montagne, Serge COURGOULET, Hélène MENTEUR, Serge CASADEI, Patrick 

MENEGHINI et Jocelyne RIFFAUT ont été formés aux premiers secours (PSC1) en vue d’assurer un rôle de 

serre-file lors des randonnées pédestres et ainsi d’apporter une aide aux ABR. 

Philippe CROZET est venu renforcer l’équipe d’ABR. 

En mai 2023, formation de Serge COURGOULET  en tant qu’ABR 1. 

 

Budget financier révisé : 

Les trésoriers Marie GABELLE et Serge DUBOISY  présentent  le budget de l’exercice 2022/2023  

L’exercice devrait se clore par une perte de 8800€, qui s’analyse par une augmentation des coûts salariaux, 

une activité Aquagym toujours non réalisée, le lancement d’une nouvelle activité telle que l’APA loin de 

l’équilibre financier, et une provision au regard de l’augmentation des coûts énergétiques relatifs à la piscine. 

Au terme de cette année d’activité, nos fonds propres s’élèveront à la somme de 27000€, seuil limite 

inférieur qu’il nous faut préserver.    

Le budget révisé présenté est voté à l’unanimité. 

Budget prévisionnel 2023/2024: 

Fort de ces constats de ces dernières années,  une analyse financière analytique a été menée par les 

trésoriers. 
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Afin de présenter un budget prévisionnel 2023/2024 à l’équilibre d’un montant de 84430 

augmentation du prix de toutes les activités, et l’intégration de frais d’adhésion, ont été proposées

Résultat du vote : 0 Vote contre -  1 Abstention  

Le budget 2023/2024 et la révision des tarifs sont adoptés.

 

Fin de mandat Présidence et CODIR, renouvel

Non renouvellement : 

Patrick GUILLAUME et Régis AUDIBERT,  Coprésidents

Hélène MORICONI,  responsable  Gestion des salariés

Christine DESSAIGNE, responsable Inscriptions et  Activités sportives.

A ce titre, un premier appel à candidatures  a été lancé.

 

Remerciements  

Nous venons de vous soumettre le rapport moral et financier 2022/2023, et le budget de l’a

 A la lecture des résultats des votes exprimés, nous tenons à remercier l’ensemble des Adhérentes et 

Adhérents de toute la confiance que vous nous accordez.

Maintenant un nouvel objectif nous attend, celui de ramener à l’équilibre notre tréso

pérennité de notre Association. 

Le Comité de Direction s’est d’ores et déjà  mis en ordre de marche afin de prioriser les actions et d’agir sur 

les leviers pour tendre vers cet objectif.

 

Confiants sur l’avenir, nous sommes  persu

prochaine et tenons à vous en remercier.

Enfin, nous remercions  très chaleureusement  tous les bénévoles du Comité de Direction, les 

Accompagnateurs de randonnée qui donnent de leur temps tout au 

service auprès des Adhérentes et Adhérents.

Avec nos plus cordiales salutations, 

Les Coprésidents  

Patrick GUILLAUME         

in de présenter un budget prévisionnel 2023/2024 à l’équilibre d’un montant de 84430 

augmentation du prix de toutes les activités, et l’intégration de frais d’adhésion, ont été proposées

1 Abstention  - 212 Pour 

Le budget 2023/2024 et la révision des tarifs sont adoptés. 

Fin de mandat Présidence et CODIR, renouvellement du Comité de Direction en janvier 2024

Patrick GUILLAUME et Régis AUDIBERT,  Coprésidents 

Gestion des salariés 

Christine DESSAIGNE, responsable Inscriptions et  Activités sportives. 

A ce titre, un premier appel à candidatures  a été lancé. 

Nous venons de vous soumettre le rapport moral et financier 2022/2023, et le budget de l’a

A la lecture des résultats des votes exprimés, nous tenons à remercier l’ensemble des Adhérentes et 

Adhérents de toute la confiance que vous nous accordez. 

Maintenant un nouvel objectif nous attend, celui de ramener à l’équilibre notre tréso

Le Comité de Direction s’est d’ores et déjà  mis en ordre de marche afin de prioriser les actions et d’agir sur 

les leviers pour tendre vers cet objectif. 

Confiants sur l’avenir, nous sommes  persuadés que nous pouvons déjà compter sur vous pour la saison 

prochaine et tenons à vous en remercier. 

Enfin, nous remercions  très chaleureusement  tous les bénévoles du Comité de Direction, les 

Accompagnateurs de randonnée qui donnent de leur temps tout au long de l’année afin d’assurer le meilleur 

service auprès des Adhérentes et Adhérents. 

                                       Régis AUDIBERT

4 

in de présenter un budget prévisionnel 2023/2024 à l’équilibre d’un montant de 84430 €, une 

augmentation du prix de toutes les activités, et l’intégration de frais d’adhésion, ont été proposées : 

 

janvier 2024 

Nous venons de vous soumettre le rapport moral et financier 2022/2023, et le budget de l’année à venir. 

A la lecture des résultats des votes exprimés, nous tenons à remercier l’ensemble des Adhérentes et 

Maintenant un nouvel objectif nous attend, celui de ramener à l’équilibre notre trésorerie, indispensable à la 

Le Comité de Direction s’est d’ores et déjà  mis en ordre de marche afin de prioriser les actions et d’agir sur 

adés que nous pouvons déjà compter sur vous pour la saison 

Enfin, nous remercions  très chaleureusement  tous les bénévoles du Comité de Direction, les 

long de l’année afin d’assurer le meilleur 

 


